

Le vice-président cubain inaugure le laboratoire central de l'industrie sucrière



ICIDCA

La Havane, 17 nov. (RHC)- Le vice-président cubain, Salvador Valdés Mesa, a inauguré dans la banlieue de La Havane le laboratoire central de l'industrie sucrière.

Situé à l'Institut cubain de la Recherche sur les Dérivés de la Canne à sucre, ICIDCA, ce laboratoire est censé apporter un important soutien au secteur pour garantir la qualité de ses principaux produits.

L'installation comprend quatre laboratoires principaux qui soutiendront le programme de développement de l'agro-industrie sucrière et l'obtention de nouveaux produits.

Salvador Valdés Mesa a visité l'usine de solutions chimiques et d'autres lignes de production de l'ICIDCA, accompagné de la vice-première ministre Inés María Chapman et de la ministre des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement, Elba Rosa Pérez.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/277387-le-vice-president-cubain-inaugure-le-laboratoire-central-de-lindustrie-sucriere>



Radio Habana Cuba